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A VAssemblee generale des actionnaires du chemin de fer
du Gothard.
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Nous avons l'honneur de presenter ä l'Assemblee generale de la Compagnie du Gotliard notre

quinzieme Rapport de gestion, comprenant 1'exercice de 1886.

I. Bases et etendue de l'entreprise.
Dans notre dernier rapport, nous vous avons expose les negotiations cntaniees avee le Conscil

federal suisse au sujet des decisions de l'Assemblee generale du 27 juin 1885, suivant lcsquelles le

capital actions et obligations de la Compagnie aurait dft etre augmente de 15'/a millions de francs au

total et le fonds de reserve accru par l'apport de recettes extraordinaires. A cctte occasion, nous

vous avons informes que nous n'avions pas reussi ä obtenir l'approbation du Conseil federal pour
les conditions auxquelles l'Assemblee des actionnaires avait subordonne les dites resolutions, conditions

emportant le droit de disposer des interests des fonds et la modification de 1'art. 17 des Statuts, et

qu'en consequence il fallait differer Remission d'actions projetee.
Dans l'intervalle les Gouvernements des Etats subventionnants avaient ecbange leurs vues sur

la question de savoir si les capitaux de construction encore disponibles ainsi que leurs interets
devaient etre destines et reserves exclusivement ä la ligne-mere Immensee-Rino, en d'autres termes
ä l'execution de la seconde voie.

Dans le courant du mois de mars 1886, le Conseil federal nous avisa que les delegues des

Etats subventionnants devaient se reunir prochainement aux fins de traiter la question du reste du

capital de construction; cette notification avait pour but de nous mcttre ä meme de faire parvenir
ä temps au Departement les communications et voeux que nous pourrions avoir ä formuler ä cet egard.

Nous nous sommes empresses de profiter de cette invitation et dexposer notre maniere de voir
quant au reste du capital de construction et ä ses interets. Nous avons fait ressortir en particulicr
que les 227 millions du capital de construction n'ont pas etc fixes et reunis pour le reseau reduit
avec la double voie sur la ligne Erstfeld-Bodio, mais pour l'execution du reseau reduit sans la double
voie et que la circonstance fortuite que cette somme n'a pas ete absorbec completemcnt par l'execution
du reseau reduit ne saurait, selon nous, confercr aux"Etats subventionnants des droits qu'ils n'auraicnt

pas eus, si le capital dont il s'agit avait ete entierement epuise ou depasse. Qu'il existe on non un

reliquat du fonds de construction, la Compagnie est tenue d'etablir la seconde voie des que la
necessite en aura ete rcconnuc, et la preuve qu'elle veut aussi remplir ses engagements se trouve
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